



Salamanca busca implicar a las universidades de todo el mundo en la enseñanza del español

Junto a la UNAM de México, la UBA de Argentina y el Cervantes quiere crear una red global en la concesión del certificado "on line" del castellano ■ Europa, Brasil y China, las prioridades

J.Á.M. | SALAMANCA

Desde hace más de ocho décadas, la enseñanza del español se ha convertido no solo en una prioridad, sino también en pilar fundamental en la política docente de la Universidad de Salamanca, que, a base de mucha dedicación y buen trabajo, puede presumir hoy en día de ser el gran referente español en la materia y la punta de lanza de un mercado que cada vez cuenta con más adeptos. Y la expansión continúa. Líder durante muchos años en las certificaciones presenciales de la enseñanza del castellano, ahora busca ocupar ese mismo lugar en el apartado *on line*. Para ello se ha puesto en marcha el Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española (SIELE), que, apoyado en las plataformas digitales, se encargará de la evaluación y certificación del grado de dominio del español en sus distintas variedades lingüísticas y registros.

La Universidad de Salamanca encabeza este nuevo reto, junto a las universidades Nacional Autónoma de México (UNAM), Buenos Aires (UBA) e Instituto Cervantes, en el que busca implicar a las universidades de todo el mundo. Así lo ratificó ayer a LA GACETA el consejero delegado de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente, tras el viaje realizado a Argentina para avanzar en la implantación del SIELE. El objetivo no es otro que crear una red global con el fin de que las universidades que cuentan con departamento de Español puedan convertirse en entidades asociadas o en centros evaluadores. "Nosotros preferimos que sean universidades asociadas con posibilidad de hacer o no exámenes, pero siempre podrán hacer reco-



Representantes de las entidades promotoras del SIELE reunidos en Argentina.

mendaciones", señala Sánchez Llorente.

Los primeros pasos ya se han dado a través de los centros propios de las tres universidades implicadas en el SIELE y del Instituto Cervantes y ahora ha llegado el momento de que sea Telefónica la que avance en este gran reto a través de la instalación de la tecnología necesaria para lle-

var a cabo estos exámenes *on line*. "La carrera de promoción por todo el mundo ya se ha iniciado; la atención se está poniendo en Europa, Estados Unidos, Brasil y China", subraya el consejero delegado de Cursos Internacionales.

Mientras llegan estas incorporaciones, la Universidad de Salamanca será la encargada de for-

La Universidad de Salamanca formará a los profesores de Argentina encargados de los exámenes on line del España

mar a los profesores de la Universidad de Buenos Aires (UBA) que se encargarán de realizar y corregir los exámenes del SIELE. "Nosotros ya pasamos ese curso el pasado año y ahora les toca a ellos", apostilla Sánchez Llorente.

En cuanto al caso concreto de Salamanca, la Universidad es a día de hoy el único centro autorizado para realizar los exámenes

La Comisión Ejecutiva del 2018 se reunirá el 6 de julio

Cinco meses después de su último encuentro —18 de febrero—, la Comisión Ejecutiva del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca volverá a reunirse en Madrid para avanzar y fijar posiciones sobre el desarrollo de esta conmemoración. El encuentro, que contará con la presencia del vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario, Mariano Esteban de Vega, está fijado para el 6 de julio y en dicha reunión se tratarán, especialmente, temas de programación. En el último encuentro de febrero, la Comisión Ejecutiva solicitó a las diferentes administraciones que elaboraran propuestas programáticas. Ha llegado el momento de estudiar dichos proyectos y comprobar su viabilidad. Tampoco se descarta el análisis y situación en la que se encuentran los mecenazgos y el programa de bonificaciones fiscales ya en marcha.

on line de español. Pero no será el único. El objetivo es que se vayan sumando también las academias que cumplan con los requisitos. "Cuanto más centros haya, mucho mejor", confiesa José Miguel Sánchez Llorente, quien confía en que antes de finales de año dichas academias y centros de enseñanza del español puedan formar parte de esta red global del SIELE.